

DISEÑO DE UN HOSPITAL HOLÍSTICO E INTEGRAL PARA EL ADULTO MAYOR



RESUMEN

El presente proyecto surge de una problemática de los adultos mayores de la ciudad de Tarija, ya que no cuentan con una infraestructura destinada solo a la atención de adultos mayores ya que actualmente la población de los adultos mayores presenta un crecimiento constante, y se requiere una infraestructura para ellos, así dio a conocer el director del HRSJD; otro problema que atraviesa los adultos mayores es la discriminación en los actuales centros de salud ya que los mismos tienen que madrugar a tempranas horas de la mañana para hacer filas y recibir una atención.

Con el presente proyecto se brindará una solución a este problema con el diseño de un Hospital Holístico e Integral para el Adulto Mayor en La Ciudad de Tarija, con espacios idóneos, amplios y eficientes, que permitan una adecuada atención en el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades de los adultos mayores, para así dar una mejor seguridad, calidez y calidad de vida a las personas que conforman este sector y evitar que se vulnere a los adultos mayores por su condición física y mental.

El proyecto está conformado por ocho partes; en el marco teórico se familiariza con el problema central y los objetivos del proyecto; en el marco conceptual se recaba información de los principales conceptos del proyecto; en el marco histórico se analiza la historia de la atención del adulto mayor (Geriatría); en el marco legal se analiza los lineamientos legales para diseño de la infraestructura del proyecto; marco lógico; en el marco real se hace el análisis real del sitio a intervenir; en el proceso de diseño se analiza las premisas de diseño para la infraestructura y, en el proyecto final se muestra los respectivos planos del diseño de la infraestructura.